

Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos

Principal



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 90
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mas-de-162-kilos-de-marihuana-fueron-confiscados-en-durazno-resultando-en-la-detencion-de-dos-ciudadanos-paraguayos_8715.php

MÁS DE 162 KILOS DE MARIHUANA FUERON CONFISCADOS EN DURAZNO, RESULTANDO EN LA DETENCIÓN DE DOS CIUDADANOS PARAGUAYOS

Principal

Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos

En un operativo clave en Durazno, las autoridades incautaron más de 162 kilos de marihuana, lo que llevó a la detención de dos ciudadanos paraguayos implicados en el tráfico de drogas.

Incautación de Marihuana en Durazno

La Policía llevó a cabo una importante incautación de marihuana en Durazno, con un total de 162,462 kilos confiscados.

La operación se realizó el pasado domingo por la tarde, cuando efectivos del Destacamento de Durazno efectuaron un control de rutina en el kilómetro 186 de la Ruta 5. Durante el procedimiento, fue detenida una camioneta con matrícula paraguaya, cuyo conductor y acompañante, un hombre de 23 años y una mujer de 21, ambos de nacionalidad paraguaya, quedaron a disposición de la Fiscalía de Durazno.

Al inspeccionar el vehículo, los agentes encontraron un doble fondo que contenía 299 paquetes envueltos en cinta marrón. Estos envoltorios fueron documentados por la Policía Científica y sometidos a pruebas de campo, confirmándose que se trataba de marihuana.

La fiscal de turno, Gabriela Rusiñol, fue informada del hallazgo y ordenó la detención de los ocupantes del vehículo.

También solicitó la intervención de la Policía Científica y la Brigada de Narcóticos para proceder con el análisis y apertura de los paquetes incautados.

El peso total de la droga superó los 162 kilos, generando preocupación sobre el tráfico de sustancias prohibidas en la región.

En declaraciones a la prensa, el director de la Policía Caminera, Mauricio Tort, señaló: "El destino de la droga era Montevideo. Esta sustancia provino de Paraguay y, probablemente, haya ingresado por la frontera con Brasil, que es bastante permeable."

Fuente: Telenoche

Imágenes

MÁS DE 162 KILOS DE MARIHUANA FUERON CONFISCADOS EN DURAZNO, RESULTANDO EN LA DETENCIÓN DE DOS CIUDADANOS PARAGUAYOS

de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en durazno resultando en la detencion de dos ciudadanos paragu

Tags

autoridades, marihuana, operativo, incautaron, paraguayos, paquetes, implicados, importante, durazno, paraguaya, ciudadanos, confiscados

Noticias relacionadas

4.7 * Una pareja paraguaya es detenida en la ruta 5 con más de 160 kilos de sustancias ilícitas en su poder

5.0 * Golpe al narcotráfico: más de 1.400 kilos de marihuana fueron incautados en Colonia

3.7 * Indagan un posible atentado contra el presidente de la Sociedad Rural Argentina: dos paquetes sospechosos generaron alarma al liberar humo al ser abiertos

4.2 * La Semana del Cine Uruguayo avanza con la llegada de escolares paraguayos

4.4 * Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral

3.6 * Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas

4.0 * Impactante incautación de cocaína, pasta base y marihuana; investigan la posible implicancia del empresario asesinado en el tráfico de drogas

3.8 * *Hombres condenados y mujer imputada por la impresionante incautación de 917 kilos de drogas en Ciudad del Plata*

4.0 * *El Ministerio de Turismo selló un importante acuerdo con la aerolínea paraguaya Paranair*

4.5 * *México realiza un histórico golpe al narcotráfico con la incautación de más de ocho toneladas de drogas en su mayor operativo marítimo hasta la fecha*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024